



“La capacidad de una persona se mide con los problemas que se atraviesan, descubriendo tu capacidad para superarlos”



Víctor Hugo **Condori Quispe**

El legado de una familia que apuesta por Bolivia

LA PATRIA

La confianza que se puede brindar a la sociedad, es que los empresarios inviertan en su región, por ello, hablar de Víctor Hugo Condori Quispe, es referirse al legado de una familia que confía en el desarrollo de Bolivia con varias empresas que demuestran que con compromiso serio, se consiguen las metas trazadas, aportando de esta manera al crecimiento de nuestro país.

Hace pocos meses se consolidó el Grupo Condori, conformado por los socios Daniel Condori, Marlen Condori, Elsa Condori y Víctor Condori, que albergan empresas como la concesionaria de vehículos Donnelmotors S.R.L. La fábrica de plásticos Doc Plast Industries S.R.L. y Termopack S.R.L., cada una consolidándose como empresas exitosas en su rubro, con el compromiso de continuar trabajando por el engrandecimiento de nuestra región y el país.

Este grupo empresarial nace con el sueño de un hombre, Donaciano Condori Bernabe (+) que junto a su esposa Eulogia Quispe de Condori (+), entendieron que se puede invertir en Bolivia y tener éxito, legado que ahora está en manos de sus hijos y familia, buscando

destacar en nuevos y diferente emprendimientos, como el que nació justo antes de la pandemia como es Donnelmotors S.R.L., pero más allá de rendirse, por el mal momento económico que atravesaba, buscaron estrategias adecuadas y ahora está consolidada como una de las más importantes en el mercado automotriz en Oruro. El compromiso Víctor Condori, nace desde muy pequeño, quien al ver a sus padres en los diferentes negocios que emprendían, comprendió que era necesario prepararse para asumir los retos en el momento preciso, por ello fundó la concesionaria Donnelmotors, con el apoyo de su familia y con el fin de diversificar las inversiones del grupo, anunciándose que mencionada empresa no solo se dedicara a la comercialización de vehículos livianos ya que en el corto plazo comercializaran vehículos pesados (Camiones y buses).

Gracias al apoyo de su esposa Susana Nicolls además de sus hijos Víctor Moises y un bebé en camino, tiene la certeza de que con trabajo y dedicación se puede superar cualquier adversidad que se le presente. Para contribuir al crecimiento económico de la región, forjando un mejor futuro para las nuevas generaciones.

¿Cómo nace la necesidad de crear Donnelmotors?

La visión que tenemos como empresa, es aportar al desarrollo de Oruro, creando fuentes de trabajo. así mismo ser líder del mercado automotriz en nuestra región y una empresa reconocida a nivel nacional; contando con personal calificado, comprometido y que trabaja en equipo. La iniciativa de fundar Donnelmotors fue mía, con el apoyo de mi familia y el respaldo económico de mi padre, a la fecha logramos consolidarnos como una de las concesionarias más importantes del rubro, a pesar de atravesar la pandemia, a la fecha nos encontramos desarrollando nuevos proyectos y diversificando nuestros servicios.

¿Cómo ves el futuro del país?

Personalmente percibo que existe cierto temor a la inversión, pero ese aspecto lo considero más, como una oportunidad o desafío. Dentro de este contexto económico nosotros buscamos oportunidades en nuevos sectores donde invertir, ampliar o diversificar los servicios o productos que actualmente ofrecemos, por ejemplo, en Donnelmotors vamos a emprender próximamente la venta de camiones, si bien lo hacíamos, ahora tendremos un nuevo sector formal dedicado a esta línea, también ofreceremos el primer servicio post venta certificado para vehículos pesados en nuestra ciudad.

¿Cómo podemos incentivar a la juventud boliviana a superarse cada día?

Considero que la mejor inversión es el estudio a través de la formación y capacitación. Procurar concluir los estudios en el menor tiempo posible, permitiendo especializarse en determinadas áreas. Tratar de hacer uso del tiempo en actividades productivas, enfocarse en una carrera que te apasione y posteriormente aplicar estos conocimientos. En cuanto al trabajo, yo creo que hay muchas oportunidades, ya que siempre existirán problemas, ya sea sociales, económicos, o de otra índole, pero creo, que debemos ver el lado positivo de cada situación, es un tema más de mentalidad, formación y actitud. Por ello me permito instar a la juventud a nutrir el conocimiento y la autosuperación.



Accede a la entrevista completa